

PRESENTACION DE ESTE NUMERO

En este segundo número de nuestra revista, ofrecemos a nuestros lectores artículos que estamos seguros serán de su interés.

El Dr. Humberto R. Treiyer presenta un tema de gran actualidad, ya que el mundo cristiano está siendo presionado por las tendencias hacia la unidad denominacional, lo que no significa la verdadera unidad en Cristo. Recomendamos un estudio detenido de este artículo, que fuera presentado en el Seminario Ministerial de la Unión Austral, celebrado en Villa Libertador San Martín del 10 al 13 de enero de 1977.

El profesor Mario Pereyra presenta una colaboración que será muy provechosa para todos y especialmente para los que están empeñados en la educación y formación del adolescente.

Los pastores encontrarán que el trabajo del pastor Samuel Geli los ayudará para tratar con más objetividad los múltiples problemas que a diario enfrentan, en un mundo en el que la congoja parece ser el pan de cada día.

El artículo de la profesora Lylian W. de Schmidt, señala acertadamente que sólo el cristianismo puede darle al hombre su verdadero valor, y no la filosofía existencial, tan en boga hoy.

Y, finalmente, adhiriéndonos al programa conmemorativo de la llegada de los primeros inmigrantes adventistas a la Argentina, que se realizó en la ciudad de Diamante, Entre Ríos, el 6 de noviembre de 1976, se presenta el trabajo documentado de los comienzos de la misión de la iglesia adventista en Argentina, que esperamos ayude a fortalecer en toda la feligresía adventista el deseo de ver terminada pronto la tarea que el Señor nos encomendó.

El director.